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・昨年度の予算は約６７０万円でした。予算要求をする際に、

児童数が増えることが把握できていたので、増額の要求をし、

無事に予算の確保ができました 

・備品（３万円以上する教材）では、プールデッキ（体育）、

バスキー（音楽）、気体測定器（理科）書架（図書）を要求し

ました。納品がされたら、大切に使っていきます。 

・備品の修繕は、楽器類で多く使用しています。 

・学校予算        ・物品等の購入、管理、廃棄 

・就学援助        ・文書の収受 

・職員の人事、服務    ・職員の給与、旅費、福利厚生 

・特別支援教育修学奨励費 ・給食費と教材費の振替及び支払い 

・各種調査への回答    ・その他いろいろ… 

【写真 1】 

【写真２】 

 

１．仕事の内容 

 

 

 

 

２．今年度の予算について 

所沢小の学校予算は７３８万円（給食予算・ひかり学級予算を除く）です。 

【内訳】 

 

・所沢市では昨年度から「生理の貧困」に対応するための予算が配分されています。本校は 22,000 円が

配分され生理用品の購入に充てていきます。 

３．今年度購入したもの（一部抜粋） 

 

 

８月３１日現在、約２２0 万円分支出しています。今後も計画的、適切に予算を執行していきます。 

消耗品全般 ５４０万 

図書購入費 １２２万 

備品購入費 ３８万 

備品修繕費 ３８万 

合計 ７３８万 

体育 ドッチビー、ボール【写真１】、グランド用石灰、空気入れ 

音楽 スピーカー【写真２ 児童にも好評だそうです】、楽譜 

理科 石灰水、気体検知管、肥料・培養土、メダカ等 

図工 のこぎり、版画インキ、雑巾掛け、えふで等 

保健 応急手当関係、ハンドソープ、トイレットペーパー等 

算数 １ｍものさし、大分度器、大三角定規、コンパス等 

その他 バトン、電子ドラム、ほうき、コピー用紙、文具等消耗品等 

 所沢小学校の保護者の皆様、日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力のほどありがとうござい

ます。事務だよりでは、普段の学校生活で伝わりづらい、学校財務の話を中心に情報を伝えていき

たいと考えております。 

ご家庭向け事務だより 

 本校は児童数、職員数とも県内トップクラスのため、これらの仕事を北澤・右田（新採用 New！）

の２名で行っています。お互い初任校が所沢小です。人数が多い分、様々な事例を経験することがで

きるので、この先、どの学校へ異動しても大丈夫！と思って仕事をしています。 

所沢市イメージマスコット 

トコろん 



【図１】 

４．給食費・教材費の集金ついて 

 本校では昨年度から、給食費に上乗せする形で、教材費の集金を行っています。保護者の皆様のご理解、

ご協力もあり、円滑な事務ができておりますが、ここで問題です！ 

Q：「給食の材料費を業者へ支払うことも事務職員の仕事の１つですが、1 か月の支払いは総額い

くらになるでしょうか！？」※4 月や 7 月等給食実施回数が少ない月を除きます 

A： 約 550 万円 （栄養士さん、調理員さん、いつもありがとうございます！） 

 非常に大きな金額を扱うため、何重にもチェックし間違えがないことを他の職員とも確認し

ます。ちなみに教材費の支払いは一度に約２００万円です。 

 また、今年度からは５，６年生を対象に林間学校及び修学旅行の費用についても振替をしています。  

 皆様には、何度もお伝えしているかと思いますが、令和４年度についても、給食費及び教材費の未納家庭

はありませんでした！市内の学校の事務職員が集まるときの所沢小の自慢話の１つです。本当にありがと

うございます。わかりにくい点も多いかと思いますが、今年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

５．就学援助について 

 所沢市では、経済的理由により給

食費や学用品費などの支払いが困

難なご家庭に対して援助を行って

います。世帯構成の人数によって認

定条件（図１参照）は異なりますが 

 認定がされると、林間学校や修学旅行の補助、給食費の全額免除、学用品費 1,410 円／月が支給されま

す。申請方法は、以下の 2 通りです。 

①直接、所沢市役所６階の教育総務課の窓口で申請してください。 

②学校に申請書を提出してください。申請書及び案内文書は学校で準備ができております。担任か事務職員

までご連絡ください。 

 申請は年間通して行っており、対象となるかわからない場合でも申請はできます。 

 ご不明な点等がございましたら、教育総務課若しくは学校までお問い合わせください。 

 

６．雑談 

 先ほど、説明した仕事以外に、大好きな仕事があります。それは、「子どもと関わる」ことです。嬉しい

ことに「一緒に遊ぼ～、お話しよ～、水やりしよ～」など色んな子どもが事務室へ遊びに来てくれます。そ

れだけでも嬉しいことですが、素敵なお話があるので一つ紹介させてください。 

 今年の２月１０日、所沢でも大雪が降ったあの日。他の職員と一緒に職員玄関前の踊

り場（２年生と４年生の昇降口前）の雪かきをしていたところ、先生に言われた訳でも

なく、自主的に「雪かきありがとうございます！」と何人もの児童から伝えられ、と

ても嬉しい気持ちになりました。（子どもの頃の私であったら、「雪合戦の雪が減るか

ら、今すぐ雪かきをやめて！」と言い放っていたかも…(^_^;)） 

 自分から、しっかりと感謝を伝えられる素敵な子どもたちといつも一緒にいる先生たちが羨ましくも思

えました。そんな素敵な子どもたちを陰ながら支える事務職員になれるよう頑張っていきます。 

※次回以降は、学校 HP 限定で掲載する予定です。 


